

CULTURA-GRANADA

La Feria del Libro más científica contará con Toharia, Luis Rojas Marcos y Arsuaga

El escritor Eduardo Punset excusa su asistencia a la cita literaria granadina

01.04.09 - JUAN LUIS TAPIA | GRANADA

La edición más científica de la Feria del Libro de Granada, que se celebrará del 17 al 26 de abril, será inaugurada con una conferencia de Manuel Toharia, tras la justificada ausencia de Eduardo Punset, quien se había comprometido a ofrecer el tradicional pregón inaugural. En este acto le será entregado el premio de la Feria a Luis Castellón, promotor y conservador del Museo de Ciencias Naturales del Instituto Padre Suárez.

El 'neoyorquino' psiquiatra español Luis Rojas Marcos será otro de los hombres de ciencia que participará en las actividades del encuentro librero, con una conferencia sobre los beneficios mentales de la lectura. El paleoantropólogo y codirector del yacimiento de Atapuerca, Juan Luis Arsuaga, ilustrará a los niños sobre la prehistoria.

El Parque de las Ciencias se incorpora por vez primera a la organización de la Feria del Libro con una gran carpa próxima a la Fuente de las Granadas, donde llevará a cabo talleres y otras actividades.

Más casetas

El encuentro fue presentado ayer en la sala Gutenberg del Parque de las Ciencias. El delegado de la Consejería de Cultura, Pedro Benzal, destacó que «este año la Feria es más importante ante la suma de más instituciones». «Lo que hace falta es vender bien la propuesta cultural y no perder el tiempo en disputas estériles».

Un total de 68 casetas se dispondrán en los alrededores de la Carrera de la Virgen por donde desfilará una treintena de autores. La Diputación ha sido la encargada un año más de la edición del libro que conmemora el encuentro, en este caso 'Examen de las aguas medicinales que se hallan en el Reyno de Granada', de Juan Bautista Solsona.

La Universidad de Granada desplegará toda su batería de publicaciones, con más de cien títulos. El vicerrector de Extensión Cultural, Miguel Ángel Gómez Oliver, anunció la reedición de la obra de «un darwinista republicano que fue excomulgado en Granada».

La Feria servirá de marco de presentación por parte de CajaGranada de la Colección Cuadernos del Museo y también será presentado el libro ganador del Premio de Novela Histórica, 'La casa de los siete pecados', de Mari Pau Domínguez. De entre las novedades y autores que aterrizarán en el encuentro librero destacan Ian Gibson con 'Lorca y el mundo gay'; Erika Martínez, 'Color carne'; Arcadio Ortega, 'Ayer cumplí ochenta y nueve años'; Luis Melgarejo, 'Los poemas del bloqueo'; Rafael Escuredo, 'Te estaré esperando'; Isaac Rosa, 'El país del miedo'; Alfonso Salazar, 'El detective del Zaidín'; Mariano Antolín Rato, 'Lobo viejo'; y Waldo Leyva, 'Breve antología del tiempo'.

Autores y críticos como Juan Mata, Fernando Valls y Andrés Neuman participarán en mesas redondas y conferencias.



Responsables de la Feria del Libro, ayer en el Parque de las Ciencias alrededor de un robot. /G. MOLERO

jltapia@ideal.es